

\*\*Host\*\*: Hallo und herzlich willkommen zu unserer heutigen Episode! Ich bin Anna und heute haben wir einen besonderen Gast, Finn, der uns von einem spannenden Projekt erzählt, das er mit einem Freund gestartet hat. Hallo Finn!

\*\*Guest\*\*: Hallo Anna, danke, dass ich hier sein darf. Ich freue mich drauf, über unser Projekt zu sprechen.

\*\*Host\*\*: Sehr schön, Finn! Lass uns direkt eintauchen. Du hast erwähnt, dass du und ein Freund beschlossen haben, körperlich fitter zu werden. Was hat euch dazu inspiriert?

\*\*Guest\*\*: Nun, wir haben beide bemerkt, dass wir uns in der letzten Zeit nicht sehr aktiv gefühlt haben. Wir wollten unsere Fitness verbessern, aber die Motivation hat uns irgendwie gefehlt.

\*\*Host\*\*: Das ist ein Thema, das viele Leute betrifft. Man spricht oft davon, dass es schwierig ist, den ersten Schritt zu machen. Wie seid ihr damit umgegangen?

\*\*Guest\*\*: Richtig, die größte Hürde war wirklich, die Motivation zu finden. Wir haben uns überlegt, wie wir uns gegenseitig anspornen können, aktiv zu bleiben. Eine Möglichkeit war, unsere täglichen Aktivitäten zu verfolgen und dafür "Sterne" zu erhalten, was uns zusätzlich motivieren sollte.

\*\*Host\*\*: Das klingt nach einer interessanten Methode! Wie seid ihr darauf gekommen, eure Aktivitäten zu tracken?

\*\*Guest\*\*: Da kam uns die Idee, dass eine App da genau das richtige wäre. Wir haben im App Store nach geeigneten Apps gesucht, aber nichts gefunden, das wirklich zu uns passt. Also haben wir beschlossen, selbst eine App zu entwickeln!

\*\*Host\*\*: Wow, das ist ambitioniert! Wie habt ihr das umgesetzt?

\*\*Guest\*\*: Nun, wir haben gerade in der Schule den Informatikunterricht über Mobile App-Entwicklung, und unser Lehrer hatte uns React Native als Entwicklungsplattform vorgestellt. Das schien uns perfekt, weil wir schon mit HTML, CSS und JavaScript vertraut waren. React Native ist sehr ähnlich, also ein

guter Einstieg für unser Projekt.

\*\*Host\*\*: Das klingt ja spannend. Vielleicht könntest du unseren Zuhörern kurz erläutern, was React Native ist?

\*\*Guest\*\*: Natürlich. React Native ist ein Framework, das es Entwicklern ermöglicht, mobile Anwendungen für iOS und Android mit einer gemeinsamen Codebasis zu erstellen. Dies geschieht hauptsächlich in JavaScript, was es für Webentwickler einfacher macht, in die mobile App-Entwicklung einzusteigen.

\*\*Host\*\*: Sehr interessant! Ist es nicht faszinierend, wie modernste Technik die Barrieren für solche Projekte immer weiter senkt? Wie weit seid ihr denn mit eurer App gekommen?

\*\*Guest\*\*: Wir sind noch in den Anfangsphasen, aber wir haben schon ein Grundgerüst aufgebaut und arbeiten derzeit an der Funktionalität, die uns am wichtigsten ist - dem Tracking der Aktivitäten und dem Belohnungssystem mit den Sternen.

\*\*Host\*\*: Und wie stellt ihr euch das Belohnungssystem genauer vor?

\*\*Guest\*\*: Der Gedanke ist, dass wir für jede absolvierte Aktivität Sterne sammeln. Diese sollen dann beispielsweise gegen virtuelle Abzeichen oder Challenges eingetauscht werden können. Wir hoffen, dass das uns und andere motivieren kann, dranzubleiben.

\*\*Host\*\*: Eine sehr kreative Idee! Es ist beeindruckend, wie ihr Technologie mit Fitness kombiniert, um eure Ziele zu erreichen. Finn, was nimmst du persönlich aus diesem Projekt mit?

\*\*Guest\*\*: Ich denke, das Wichtigste ist, dass wir gelernt haben, wie viel man erreichen kann, wenn man kreativ wird und technologische Werkzeuge praktisch anwendet. Es hat mir auch geholfen, meine Programmierfähigkeiten in einem realen Kontext zu verbessern.

\*\*Host\*\*: Absolut, das klingt nach einer wertvollen Erfahrung. Finn, vielen Dank, dass du hier warst und diese inspirierende Geschichte mit uns geteilt hast. Ich wünsche dir und deinem Freund viel Erfolg mit

eurem Projekt!

**\*\*Guest\*\*:** Danke, Anna! Es hat Spaß gemacht, darüber zu sprechen, und ich hoffe, dass wir vielleicht den ein oder anderen Zuhörer motivieren können, auch selbst aktiv zu werden oder ein eigenes Projekt in Angriff zu nehmen.

**\*\*Host\*\*:** Das hoffe ich auch! Und das war's für heute, liebe Zuhörer. Bleiben Sie dran für unsere nächste Folge, und bis dahin, bleiben Sie aktiv und neugierig!